

Dresdner Neueste Nachrichten

mit Handels- und Industrie-Zeitung

Bezugspreis: Bei jeder Buchhandlung ab 100 Pfennig. Zeitungspreis: 2.- 25 Pf.
Postfahrt 2.- 25 Pf. (Postkarten), 10 Pf. 25 Pf. Zeitung
Gesamtpreis: 1.- 25 Pf. (Postkarten) 10 Pf. 25 Pf. Zeitung
Gesamtpreis: 1.- 25 Pf. (Postkarten) 10 Pf. 25 Pf. Zeitung

Bezugspreis: 1.- 25 Pf. (Postkarten) 10 Pf. 25 Pf. Zeitung
Postfahrt 2.- 25 Pf. (Postkarten) 10 Pf. 25 Pf. Zeitung
Gesamtpreis: 1.- 25 Pf. (Postkarten) 10 Pf. 25 Pf. Zeitung

Verlag und Schriftleitung: Dresden 2, Ferdinandstraße 4 • Postanschrift: Dresden 2, 1. Postfach • Fernruf: Ortsverkehr Görlitznummer 24601, Fernverkehr 27951 • Telegramme: Neueste Dresden • Postleitzahl: Dresden 2000

Nr. 223

Mittwoch, 23. September 1942

50. Jahrgang

Durch mannshohes Steppengras vorwärts im Terefbogen

Befestigte Stellungen und Ortschaften genommen

Schwere Kämpfe zwischen den Hauern von Stalingrad

X Berlin. Im Terefbogen wurde, wie das ORTZ ergeben will, der eigene Angriff läuft. Es ist ein Großangriff unter schwerer Siedlungsbewaffnung am 21. September fortgesetzt. Durch manchmaliges Steppengras und schwierige, von zahlreichen teilweise brennenden Bäumen durchsetzte bewaldete Höhenregionen dringen die deutschen Truppen gegen oben liegenden Widerstand weiter vor.

Verteidigt verläuft der Feind, in seinem tiefsenften Feldstellungen und seinen durch ausgedehnte Minensperren und kurz besetzte Bemanturten gesicherten Verteidigungslinien den deutschen Angriff aufzuhalten. In ländlichen Vorstädten wurden zahlreiche befestigte Stellungen und mehrere Orte, darunter die Stadt Terek, genommen. Ein vollschwimmendes Bataillon wurde in diesen Kämpfen vernichtet. Einige Gegenden der Sowjet, die verloren, das verlorene Gelände zurückgewinnen, wurden unter blutigen Verlusten für den Feind abgewiesen.

In den Hauern von Stalingrad hielten die schweren Kampftruppen des Infanterie, Pioniere und Sondergrenadiere entweder den Befestigungen in eroberten Kasernen weitere hartnäckige Verteidigung an. Der Widerstand einer feindlichen Gruppe, die sich zugleich erobert hatte, wurde gebrüllt. Auf einem Raum zusammengezogen, wurde sie bis auf mehrere hundert Gefangene vernichtet. Entfernungskämpfe der Volksschützen gegen die Riegelstrasse, während der Stadt weiter unter schweren Kämpfen verliefen für den Feind. Deutsche Kampf- und Flakflugzeuggruppen schossen die ab verteidigten Befestigungen in den Hauern von Stalingrad mit Bomben schweren Kalibers mitschuss. Von den Befestigungen fielen in den Feuerkampf, die abgeworfenen schweren Bomben fielen und Blitzebomber löste Bombarde. Weitere Angriffe rückten ab. In der nächsten Nacht waren wichtige Kasernenanlagen in den Hauern von Stalingrad, deren Herren, die hier zuvor keinen Angriff machen durch Bomberabwürfe zerstört, zurück, wobei sie auch getroffen,



Karte Terefbogen (Ost)

das neue einzustellen. Am Norden der Stadt richtete sich der Einsatz deutscher Artilleriekanonen gegen die verstreuten Verbündeten der Volksschützen, einen Durchbruch zu erwirken. Im Bombenangriff der deutschen Flugzeuge gingen die feindlichen Angriffe ins Stocken, noch die Feinde einzufallen konnten.

Die von den Volksschützen scheinlich unternommenen Versuche, durch nachtschlafende Einfluss von Menschen und Material in die deutsche Verteidigungsfront nordwestlich Schmeden heute bewältigen, das Anwachsen der kommunistischen Stimmen zu begünstigen, in haben sie ein leichtes Ziel, wenn sie nur an die abgelaufenen Jahre halten, die alle Wahlkreise zusammengezogen, 41 kommunistische Mandate gegenüber 1478 Mandaten der Regierungsparteien ergeben. Außerdem wäre es verlegt, das Anwachsen der kommunistischen Stimmen unter dem Gesichtspunkt der absoluten Jahren anzusehen. Denn wo gegen es ankommt, das ist die Zahlen, und niemand kann leugnen, daß, in jedem, die Kommunisten eine Stütze haben. So zeigt im Wesen dieser von Stalin unterschriebenen und gelebten Partei, die ihre Chancen maßlos ausnutzt. Die kleinen Sozial- und Sabotageprozesse, die in Schweden in der letzten Zeit stattgefunden haben, haben andererseits den Beweis erbracht, daß die kommunistische Partei niemals an der Machtkeit der Welt allein abgetreten werden kann, die über ihr Initiative, ihre Kämpferlichkeit und Zielfestigkeit natürlich nichts auszulegen vermag. Außerdem verhindert sich der schwedische Kommunismus mit dem unter seinen innenpolitischen Gegnern vielfach anstrengenden Gewaltbeharrung, daß die Kräfte, ob dieser Standpunkt nicht einer gewissen Überhebung zeigt wäre, wenn Stockholm's Taten" erzielt, daß die kommunistische Partei in Zukunft der Voraussetzung einer bedeutend veränderten Auseinandersetzung mit den Feinden sein muß. Auch

Ablenkung von der Alameinfront unmöglich

Die Lehrer des misslungenen britischen Angriffs auf das Oasendorf Gialo

Yom (Eig. Dienst). Der missglückte feindliche Angriff auf die Oase von Gialo beweist, wie "Popolo di Roma" sagt, ziemlich, daß es für die Briten unmöglich ist, sich von der El-Alamein-Front loszumachen. Gialo beweist genau so wie Tobruk den Engländern, daß in Afrika jeder ihrer Überfälle abgehalten wird. Die zweite Front, die weiter in Dippesh nach der Oase Gialo zur Welt kommen konnte, ist jetzt auch vor der Oase Gialo im Sande erstickt.

Das Oasendorf von Gialo liegt etwa 60 Kilometer südlich von Bengasi an der nach Kairo führenden Bahnlinie.

Der britische Angriff dauerte mehrere Tage. Allein alle gegnerischen Versuche scheiterten an der Höhe der der Wüstensetzung der Oase.

Die Höhe der der Wüstensetzung der Oase.